



Challenge 11月

日	曜	行 事 予 定	給
1	土		
2	日		
3	月	文化の日	
4	火		○
5	水		○
6	木	⑤⑥生徒会役員選挙	○
7	金	後期学校訪問	○
8	土		
9	日		
10	月	45分日課 ⑥水 6	○
11	火		○
12	水	⑥なし	○
13	木		○
14	金	⑤金 6 ⑥なし放課後数検	○
15	土		
16	日		
17	月	⑥金 6	○
18	火		○
19	水		○
20	木	学校安全の日 ブロック人権教育大会	○
21	金	職員会 45分授業	○
22	土		
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火	期末テスト ①英語②国語③保体	○
26	水	期末テスト ①数学②技家③社会	○
27	木	期末テスト ①音楽②美術③理科 生徒会専門委員会 しめ縄アレンジ講習会 (19:00~)	○
28	金		○
29	土		
30	日		

～ 12月の予定 ～



- 4日（木）実力テスト
9日（火）三者面談開始 19日（金）まで
①～⑤までの授業
23日（火）2学期終業式
24日（水）～冬休み

楽しかった 遠足

10月16日（木）楽しみにしていた遠足が実施されました。総合学習のテーマの「防災学習」を深めるために、「人と防災未来センター」を見学しました。それぞれ調べることを決めて学習しました。防災委員を中心に、防災学習アドバイザーの諏訪清二先生に質問をしたり、実際に被災された方から当時のお話を聞きました。須磨シーワールドでは、お弁当を食べたり、ショーを楽しみました。学んで、遊んで学級や学年の親睦が深まった一日であり、友達や先生と過ごした秋の一日、とてもたくさんの思い出ができました。

【人と防災未来センターでの体験・見学】

「1.17シアター」では、1995年1月17日午前5時46分、そのとき起こったことが大きなスクリーンに映し出されました。ものすごい迫力で、家屋が倒壊する、高速道路が引きちぎられて倒れ、走行中の列車が急停止し脱線。ビルとビルの間に火の手が上がる、地震発生時の状況が再現され、床から音が振動となって伝わってきました。まるでその場所にいるような感覚でした。その後、たくさんの展示物を見て、各自で調べたいことをワークシートにメモしたり液状化などの実験の説明を聞いたり熱心に学習に取り組みました。また、防災委員を中心に、防災学習アドバイザーの諏訪清二先生に質問をしたり、実際に被災された方から当時のお話を聞きました。

災害の恐ろしさを感じた反面、当時の神戸に住む人たちの優しさや助け合いなど、震災におけるプラスの側面についても知ることができました。迫りくる「南海トラフ地震」いつどこで発生するか分からない災害に対して、私たちがどのように備え、どのように向き合っていくべきなのかについて、改めて考える良い機会となりました。

☆みなさんの感想より☆



【人と防災未来センター】

- ・人と防災未来センターで実際に映像を見て、具体的に地震について知ることができました。被害を減らすこと（減災）はできると教わったので、ちゃんと備えていつ地震が来ても、慌てずに命を守れるようにしたいです。
- ・震災の恐ろしさをより感じることができました。シアターでは激しい音声や映像で衝撃を受けました。大きな地震や津波を経験したことのない自分にとってよい経験となりました。そして、震災は大切な人も失ってしまうものということを改めて学べました。家族と震災後の事を相談する大切さにも気づくことができよかったです。
- ・阪神淡路大震災後の映像を見て、とてもびっくりしました。想像していたより何倍も被害が大きかったです。南海トラフ地震が起こると、どれくらい被害があるか分からなければ、防災バッグなどを用意したり、ハザードマップで避難所を確認しようと思います。生き延びるために今回の学習を忘れないようにしたいです。
- ・シアターがリアルで怖かったです。実際に地震が起きたら映像のようになるかもしれないを考えると、とても怖くて恐ろしい。早く逃げれるように、木村さんからもらった資料を参考にして用意したいです。
- ・地震の映像は迫力がありすごかったです。防災講話では小学生や中学生や地域の人との協力の話を聞いて、素晴らしいと思いました。小学生はみんなを笑顔にし、中学生は人のために働き、ボランティアの人は色々な人のために一生懸命動いたのはすごいと思います。
- ・震災ではみんなの気持ちも下がってしまう。そのせいで「助け合いの心」を失ってしまう。だから、大人だけでなく小中高生のボランティアが必要なんだと思った。落ち込んでいる人ももっと元気にすることができる。自分にできることは何か考えながら、これからも防災学習をしていきたい。

【神戸須磨シーワールド】

- ・人生で行ったことのない水族館に友達と行って、シャチのショーやイルカのショーや魚を見ました。友達とさらに仲を深めることができ、いい経験ができて良かったです。
- ・一番楽しかったのは友達とペンギンや魚を見たことです。アザラシが気持ちよさそうに泳いでいるところがとても可愛かったです。また、イルカとオルカのくじ引きができたよかったです。
- ・オルカスタジアムでオルカショーを見ました。見ている観客に、ファンサービスがすごかったのと、シャチはとても頭がいいことが見ていて分かりました。
- ・とても楽しかったです。おこづかい3000円で、1回1200円のくじを引いてまさかの1等を当ててびっくりしました。そのあと調子に乗って1回引いたら4等で少し悲しかったです。
- ・タツノオトシゴやクラゲを見ました。クラゲはとてもきれいでした。友達と一緒に見たりできて、すごく楽しかったです。お菓子の交換もして、一緒に食べて楽しかったです。
- ・一番楽しかったのはシャチのショーです。最前列で見ました。アクアライブを友達と周り、一番きれいだったのは海をイメージして作っていたところです。
- ・イルカショーを見たり、お土産を探して友達とワイワイ楽しく過ごすことができました。バスの中ではお菓子パーティーをしたり話やゲームをしたりして、いい思い出になりました。この思い出をずっと忘れず、大切にしていきたいです。

